
 
 
 
Novara, 16 novembre 2020 
 
All'assessore competente 
 
Oggetto: Interrogazione sperimentazione tariffa puntuale 
 
I sottoscritti Consiglieri Comunali 

Premesso che 
Nel 2017 è stata avviata la sperimentazione della raccolta puntuale a Pernate che, come 
scritto sul sito istituzionale del Comune di Novara, ha dato buoni risultati: i rifiuti 
indifferenziati sono diminuiti, nell'anno 2018, del 42 per cento passando da 86,3 
chilogrammi/abitante/anno a 50,5 kg/abitante/anno e la percentuale di raccolta differenziata 
è aumentata di 11,6 punti percentuali. 
Il progetto prosegue e la raccolta puntuale è approdata nel mese di luglio 2019 al Torrion 
Quartara e a ottobre al Quartiere Sud: Cittadella, Rizzottaglia, Villaggio Dalmazia e Via 
Monte San Gabriele. 
Come dichiarato dall'assessore Moscatelli, anche in questi quartieri i risultati sono stati molto 
soddisfacenti. 
Tutto ciò premesso 
Si chiede di sapere: 

- Quali metodi di raccolta sono stati messi na confronto durante la sperimentazione 

- Quali risultati ha prodotto la sperimentazione nelle zone esaminate 

- Quando si intende estendere il metodo della raccolta puntuale a tutta la città 

- Quando verrà applicata la Tariffa Puntuale a tutta la città, dopo questa lunga 

- serie di sperimentazioni, e quali criteri. l'Amministrazione adotterà per la 
formulazione finale di detta Tariffa 

- Quali sconti sulla TARI l'Amministrazione ha finora concesso e intende concedere 
ai cittadini dei diversi quartieri a titolo compenso per i disagi causati dalla 

sperimentazione. 
 
Si richiede risposta scritta e orale. 
 
Paola Vigotti 
Mario Iacopino 
Cristina Macarro 
 
 


